

5 Fragen zum Seelenpartner

Wie finde ich meinen Seelenpartner?

Indem Sie ihn nicht suchen. Lassen Sie Beziehungen entstehen, wie es sich für Sie richtig anfühlt – ohne etwas zu manipulieren. Wenn Sie selbst unabhängig und frei sind, taucht oft wie von selbst ein Mensch auf, der ebenso unabhängig und frei ist wie Sie.

Mein Seelenpartner und ich haben uns getrennt. Kann ich noch einmal mit einem anderen Menschen glücklich werden?

Oh ja, das können Sie! Bleiben Sie mit Ihrem Seelenpartner in Kontakt, schließen Sie Frieden mit ihm, das ist wichtig für Ihr Seelenheil. Es hilft Ihnen, Ihr Herz nicht vor Kummer zu verschließen. Ein offenes Herz ist immer bereit, zu lieben.

Wie erkenne ich meinen Seelenpartner?

Solche Begegnungen haben fast immer etwas Magisches und verlaufen irgendwie „anders“. Man erkennt sich selbst im anderen, hat das Gefühl, ihn schon lange zu kennen und ein Teil von ihm zu sein.

Sind wir füreinander bestimmt, obwohl wir immer wieder heftige Probleme miteinander haben?

Eine klassische Frage von Menschen, die zweifeln. An ihrem Partner, ihrer Liebe, vor allem aber an sich selbst! Vertrauen Sie darauf, dass jede Beziehung richtig ist, genau so, wie sie ist. Gefühle, gleich welcher Art, verhelfen uns zu Erfahrungen, und die brauchen wir, um zu wachsen.

Ich lehne alle Beziehungsangebote ab, weil ich auf die wahre Liebe warte. Inzwischen bin ich mir nicht mehr sicher, ob sie mir wirklich begegnen wird.

Überlegen Sie, ob hinter Ihrer Strategie, sich aufzusparen, nicht auch ein bisschen Angst vor neuen Verletzungen steckt. Ich rate Ihnen, Ihre Isolationsmauer abzureißen und sich bewusst zu machen, dass intime Beziehungen uns nähren und lebendig machen. Niemand kann Ihnen sagen, ob Ihnen die große Liebe über den Weg läuft. Besser wäre es, sich selbst auf den Weg zu machen und dem Leben entgegen zu gehen.